

RADIO

FICHA TÉCNICA



Programa: SIN DISTANCIAS

Espacio: Derecho.

Título: La Unión Europea ante la crisis económica y financiera

Fecha emisión: 12 de diciembre de 2010

Sinopsis: La globalización ha incrementado la frecuencia y la propagación de las crisis financieras aunque no necesariamente su gravedad. Desde la gran crisis financiera de 1929 que derrumbó a la economía estadounidense y mundial, ha habido diversas crisis económicas importantes hasta llegar a la actual gran crisis que se inició en 2008. En Europa, los Estados miembros de la UE que conforman la Eurozona, han venido padeciendo una crisis de confianza sin precedentes, con turbulencias en sus mercados financieros y bursátiles, y una caída del valor cambiario de la moneda única, en un contexto de incertidumbre y dificultad por alcanzar un acuerdo colectivo. ¿Cómo afecta la crisis a la Unión Europea, puede peligrar la cohesión europea?. ¿Existen deficiencias estructurales de la UE?.

Participante: Enrique Linde Paniagua, profesor de Derecho Administrativo y de Instituciones de Derecho Comunitario (UNED).